

Résolution de l'AD SPV

« AVS21, c'est non! »

Considérant, notamment:

- Le référendum « pas touche à nos rentes ! » ;
- Les 314'187 signatures pour ce référendum ;
- Que les femmes touchent aujourd'hui déjà des rentes un tiers moins élevées que celles des hommes ;
- Les excédents de l'AVS notamment en 2020 (570 millions) et en 2021 (880 millions)¹ ;
- Les bénéfices records de la Banque nationale² (21 milliards en 2021) ;
- L'appel du Comité cantonal de la SPV à soutenir ce référendum ;

L'Assemblée des délégué·e·s de la SPV réunie le 9 juin 2022 :

- s'oppose au projet AVS21;
- invite les membres SPV à refuser ce projet lors des votations fédérales ;
- mandate le Comité cantonal SPV de mettre tout en œuvre pour combattre le projet AVS21.

L'Assemblée des délégué·e·s SPV

Lausanne, le 9 juin 2022

^{1 &}lt;a href="https://www.rts.ch/info/suisse/13034854-lavs-a-boucle-2021-sur-des-resultats-positifs-mais-lai-est-dans-le-rouge.html">https://www.rts.ch/info/suisse/13034854-lavs-a-boucle-2021-sur-des-resultats-positifs-mais-lai-est-dans-le-rouge.html

² https://www.snb.ch/fr/mmr/reference/pre 20220107/source/pre 20220107.fr.pdf